

新入社員合同研修会を開催

4月18日、ヴィーブルで、市と商工会の共催による第2回合志市内中小企業等新入社員合同研修会が開催されました。

社会人としての基礎的知識やマナーの習得、市内中小企業間の連携促進を目的として、市内中小企業の新入社員や市役所の新規採用職員を対象に、31人が地域経済の現状やビジネスマナーの基礎を学びました。



新社会人として頑張ります

合志1300年の歴史事業 春ウォークラリー大会

3月31日、春ウォークラリー大会を開催し、桜の散る中、161人の参加者が春を感じながら歩きました。

コースは、ヴィーブルふれあい緑地を起点に蛇ノ尾公園、竹迫城跡公園、竹迫日吉神社の合志の史跡を回るコース（約6km）で、参加者は途中設けられた歴史クイズやゲームをクリアしながら楽しく歩きました。

ゴール後には、温かい豚汁に舌鼓を打っていました。



合志市の自然と歴史を感じる参加者

クラブにしごうしの 備品が増えました

総合型地域スポーツクラブ「クラブにしごうし」では、昨年度、スポーツ振興くじ（toto）助成金を活用してAEDや体力測定器具などを購入しました。

クラブにしごうしの会員の体力測定や健康相談もできるようになり、より健康で楽しく活動できる環境づくりができました。

プログラムは、親子体操や卓球、バドミントンなど16種目あります。随時入会受付中です。



テニスラケットも
新しくなりました

コミュニティ定期講座開講式

4月6日、御代志市民センターで、須屋・黒石・中央・野々島・合生の各コミュニティで開催される定期講座の合同開講式があり、約150講座の各講師とその講座生410人が参加しました。

講師代表の東武久さんのあいさつとハーモニカの即興演奏、講座生代表の前田章圭さんの元気なあいさつに会場が盛り上がり、参加者は新たな学習への取り組みに意欲を見せっていました。



寿咲亜似さんによる熊本弁での民話の語り

キャラクタードラフト会議

3月30日、熊本高専熊本キャンパスで、アニメクリエーター育成事業「熊本こうし響創塾」の成果発表会が行なわれ、塾生が製作したキャラクターを企業や団体にアピールしました。

昨年11月から24人の塾生がアニメ製作について学び、太陽をテーマにしたキャラクターを披露しました。企業などで使ってもらおうと、ドラフト会議の形式で行なわれ、6社が11作品に関心を示しました。



考案したキャラクターをアピールする塾生

ダンスコンテスト3位入賞

3月30日、辛島公園で行なわれたFMKダンスコンテストで、市内の小学生のチーム「Dande Lion（ダンデライオン）」が小学生の部で3位入賞しました。

結成1年目のチームで、毎週、ユーパレス弁天や先生のスタジオで練習しており、さまざまなイベントや大会に出場しています。今回、入賞して「みんなで一生懸命練習しているので嬉しい。もっと上を目指して頑張りたい」と話していました。



写真左から、津留京弥さん、楠田汰朗さん、庄野琳乃介さん
田中夢叶さん、田中ごころさん

全九州卓球選手権大会で優勝

2月16日、17日に宮崎市総合体育館で行なわれた、第13回全九州卓球選手権大会（中学生の部）で、大石卓球クラブ（黒石原）が男子団体戦で優勝しました。

選手たちは、日頃の練習の成果を十分に発揮し、力を合わせて頑張りました。

また、男子個人戦では、松出秀太さん（沖野台）がベスト8に入賞しました。



一生懸命頑張りました

東京エレクトロン九州(株)助成金贈呈

3月19日、東京エレクトロン九州株式会社は、地域における社会的課題の解決に積極的に取り組むNPO法人などの団体を支援する目的で、公募で決定した3団体に助成金を贈呈しました。

この取り組みは、同企業と従業員が共同で実施している社内募金を原資として取り組んでおり、贈呈式では伊吹執行役員より「今後もより地域に根ざした活動を行ないたい」とあいさつがありました。



助成団体：オリーブの会、菊池管内環境活動協議会、クラブおおづ